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Si dovrà elaborare un testo su Platone 

Nuovo concorso letterario 
per conoscere il mondo classico 
BASTIA UMBRA (a.g.) -Biblioteca comunale e ufficio cultura insieme 
per stimolare gli studenti delle scuole secondarie superiori a approccia- ' 
re con l'ambiente della ricerca universitaria e comprendere l'idea classi
ca della res publica; e probabilmente anche per creare un nuovo legame 
tra il territorio comunale e una fascia di popolo studentesco che Bastia 
Umbra ha sempre desiderato. Sembra quasi messa a punto l'organizza
zione del nuovo concorso letterario che, oltre alla Fenice Europa e 
all'Insula Romana, arricchirà l'humus culturale bastiolo; l'iniziativa è 
rivolta agli studenti dei licei nazionali classici e scientifici che dovranno 
elaborare un testo su "La Repubblica" di Platone. Questo è il tema che 
interessa questa prima edizione del concorso, cui parteciperà il filosofo 
Mario Vegetti, docente di filosofia antica presso l'università degli studi 
di Pavia, che terrà una conferenza sull'opera dell'autore classico. A 
capo della giuria sarà il sindaco Francesco Lombardi, sostenuto nel 
difficile compito del giudizio da docenti universitari, giornalisti, opinio
nisti, amministratori pubblici, giovani universitari dottorandi e ricerca
tori in materie filosofiche. 

Per il comitato promotore è un vero successo 
"Società civile~', in marcia 

verso il congresso Pd 
BASTIA UMBRA (a.g.) - Il gruppo "Società, civile"? Per il comitato 
promotore del Partito democratico si tratta molto di più che di un 
successo, ecioè della dimostrazione concreta che esistono le basi per 
creare qualcosa di Veramente nuovo rispetto ai partiti fondatori Ds e DI. 
"Quando il 31 luglio 2007, siamo stati incaricati di gestire questa fase di 
transizione verso la stabilizzazione del nuovo partito guidato da Walter 
Veltroni" spieganò i rappresentanti del comitato promotore "una delle 
prime raccomandazioni che ci siamo sentiti fare è stata quella di coin
volgere il più possibile la cosiddetta società civile. Ebbene, assistere, 
oggi al lavoro attivo di un gruppo che addirittura elabora un manifesto 
emblematico, "Oltre Ds e Margherita, solo Pd", ci sembra segno lam
pante del fatto che i nostri sforzi siano stati ripagati" . , 
Ai sostenitori del Pd non resta che rimanere in attesa del congresso che 
sancirà ufficialmente la nascita, anche a livello locale, del nuovo partito, 
continuando a lavorare per quella che auspicano una realtà "aperta al 
confronto". La lunga maratona per il partito democratico, quindi, anco
ra non è finita. 

,Puc, nuove costruzioni, llla a qualcuno si stringe il cuore 

Addio al panorama più bello
 
Da via Borsi non si vedràpiù la città seraftca
 

ASSISI - La notizia- comunicata 
in anticipo darà forse il tempo 
per abituarsi all'idea ai residenti 
di via Giosuè Borsi di Santa Ma
ria degli Angeli; sul campo che 
si trova di fronte alle proprie abi
tazioni, e quindi di fronte al pae
saggio da cartolina che ritrae la 
collina assisana, sorgeranno nuo
~ abitazioni. 
Niente di sconvolgente in tempi 
di nuovo Puc, Piano urbano com
plesso, ma il compiersi dei pro
getti è sempre ben diverso dal 
"sentito dire" . 
VIa Bersi è solo una delle prime 
situazioni riguardo alla quale è 
noto il prossimo cambiamento, 
fatto che presenta pure i suoi 
aspetti positivi. Per lunghi perio
di infatti i residenti della strada 
angelana hanno lamentato una 
situazione di pericolosità; la via, 
che parte dalla stazione ferrovia
ria, non era illuminata, né corre
data di marciapiedi e per questo 
frequentata da soggetti poco rac
comandabili. Frequenti i furti 
che si verificavano presso le abi-

Panorama Via Giusuè Borsi come è ora 

tazioni, praticamente isolate, co
me noto alla cittadinanza è l'epi
sodio di sgombro effettuato pres
so un edificio della strada in cui 
si affittavano camere. 
Ora la situazione è parzialmente 

Commercianti delusi: "Troppo anticipati" 
"I saldi penalizzano gli acquisti 

durante il periodo di Natale" 
ASSISI - I saldi non portano ac
quirenti alle attività commercia
li del territorio, anzi, penalizza
no le vendite natalizie. 
Questa l'opinione comune dei 
negozianti del territorio comu

.naie. La polemica maggiere· l'i
guarda la data di inizio delle 
svendite, troppo vicina alle festi
vità natalizie. 
Nel centro storico, nella più 

,commerciale San

commentano: "I rivenditori in 
questo periodo chiudono fmo a 
fine febbraio, quindi è più logi
co ritardare i saldi, altrimenti si 
rischia di esporre fondi di ma
gazzino per due mesi o fare scor

·'te"prctlentive Ql~bre che poi 
non vanno via". "La stagione dei 
saldi è iniziata molto male - di
cono da Originai Sport, a Rivo
torto .. iniziare così presto non 

aiuta". 
ta Maria degli An In generale, gli as
geli e a Rivotorto, sisani non si getta
nelle attività inte no all'assalto, del 
ressate, quindi so capo d'occasione, 
prattutto di abbi ma si limitano ad 
gliamento, la situa- acquistare, a prez

., zione non cambia; zo scontato, quel
"Sotto Natale e lo che serve.
 
per San Silvestro,
 "Il problema delle 
la. gente preferisce date dei saldi è 
non comprare  una costante - di
spiegano al nego ce il presidente di 
zio di abbiglia- Saldi e polemiche Confcommercio 
mento per bambi
ni Rosa Limone di Santa Maria 
- perché aspetta l'inizio dei sal
di. A questo punto, sarebbe più 
logico farli iniziare il 5 gennaio, 
così almeno le spese potrebbero 
aumentare in·, occasione della 
Befana". 
Stessa situaIioae lDCbe al ceno 
tro saioo. .. - di Ibbi
aJian""*' IW7V ... 

Francesco Nizzi 
ad Assisi poi bisogna fare dei 
distinguo tra il centro, con me
no negozi, e le frazioni. Ancora 
però è presto per fare un bilan
cio. Aspettiamo almeno la fine 
della settimana per tirare le som
me, anche perché' il week end è 
tradizionalmente legato allo 
shopping". 

ValentiDa Antoaelli 

cambiata, specie in seguito alla 
realizzazione di un marciapiede. 
nel primo stralcio della via, con 
conseguente istallazione dei lam
pioni stradali; ciò che rimane da 
riqualificare è il secondo tratto 

Ricci sull'hotel Subasio 

"Si parta amarzo 
con la pregestione" 
ASSISI {v. a.) - "Primi incontri co
struttivi" quelli avvenuti martedì 
in merito alla questione dell'Hotel 
Subasio. Questo almeno stando a 
una nota del sindaco Claudio Ric
ci, che rende noti i punti discussi 

'durante l'incontro in Comune tra 
le parti coinvolte nella vicenda; riu
nione che, dice il sindaco, è prose
guita nel pomeriggio, alla presenza 
esclusiva dei vari soggetti coinvol
ti; l' Irb, proprietaria della Casa di 
Riposo e della struttura alberghie
ra, i sindacalisti che rappresentano 
idipendenti, l'ex gestore Sergio Eli
sei ela nuova gestione dell'Oro Ho· 
tel (anche se all'incontro, almeno 
in mattinata, non vi erano ammini
stratori delegati dell'azienda, ma il 
direttore del Grand Hotel, struttu
ra che l'Oro Hotel gestisce in Assi
si). "Uobiettivo - ha d.ichiarato il 
sindaco - è cominciare una pre-ge
stione, a marzo, appena conclusi i 
lavori di riqualificazione dell'im
piantistica". Nella nota del Comu
ne si sottolinea che questa gestione 
dovrà essere "a cura della Oro Ho
tel", cioè dei vincitori del bando di 
gara. Sembra che la società abbia 
manifestato l'intenzione di gestire 
l'albergo solo dopo la fine della ri
strutturazione; invece, la nuova pro
spettiva iliustrata dal SiDdac<> parle~ , 
rebbe di un inizio temp>IIIIeO e 
l'esl* la ~ e.IIIha. ' -' .' 

di via Borsi, illuminato, ma pri
vo di marciapiede e abbastanza 
angusto nel momento in cui le 
auto parcheggiate ai bordi della 
careggiata, ostacolano la transi
zione dei due sensi di marcia. 
Tra poco però la situazione do
vrebbe acquisire un aspetto di
verso, sicuramente meglio urba
nizzato, anche nell'interesse de
gli inquilini di quartiere che arri
veranno. La sicurezza nella zona 
dovrebbe quindi aumentare, an
che in vista dell'istallazione del
le apparecchiature di video sor
veglianza che, molto probabil; 
mente, l'amministrazione comu
nale annuncerà di voler predi
sporre. 
Thttavia qualche residente si sen
te stringere il cuore all'idea di 
non poter più godere della vista 
di Assisi, motivo che, all'epoca, 
ha spinto fortemente all'acquisto 
delle già presenti abitazioni; chis
sà che fra qualche anno il proble
ma non si ripresenti ai residenti 
che verranno? 

Alberta Gattucci 

Il sindaco interviene sul problema 
"Gli uffici tecnici verificheranno 
il nuovo asfalto di via AIessi" 

ASSISI - Arriva la replica dell'amministrazione su via Alessi d~ si 
denunciavano un cattivo stato del manto stradale. "Gli uffici tecnici 
verificheranno" rassicUra il sindaco Ricci. "Abbiamo letto; sul solOO 
Blog della Mongolfiera - interviene il primo cittadino - di qualche 
dettaglio, che gli uffici comunali verificheranno, relativo al nUlM> 
asfalto, di recente realizzato in via Alessi ad Assisi". 
"Qualche piccolo settore di asfalto può capitare che si distacchi 
prosegue Ricci -per escursioni termiche oper improvvise sollecitazio
ni. Ma sono da ricordare i lavori storici, per un valore di circa 25 
inilioni di euro, con cui si stanno rifacendo quasi tutte le pavimenta
zioni, con pietra mattoni e materiali tradizionali, incluse le nuove reti 
tecniche interrate". ' 
Insomma il primo cittadino rigira tutto al mittente e invita a non fare 
polemiche che lui ritiene sostanzialmente inutili e strumentali. Tanto 
che chiude il suo intervento con una frase evangelica quanto laconica: 
"Sul Blog Mongolfiera si guardano le pagliuzze, dimenticando le 
travi". 

Dichiarazione di Mascisul bilancio 

"La giunta Lombardi
 
non taglia le spese
 

emantiene gli sprechi"
 
BASTIA UMBRA (a.g.) - "Ba sindacali locali -continua Masci 
stia Umbra è la prima in Umbria il bilancio deve infatti essere revi
e la sesta in Italia nella classifica sionato e adeguato alla finanzia
delle amministrazioni comunali ria nazionale 2008; fino ad allora, 
che hanno applicato la tassa di Forza Italia si batterà contro un 
scopo aumentandola del 13%: sistema indegno rispetto ai valori 
una palese dimostrazione del fat sempre predicati dalla sinisba, 
to che la giunta Lombardi, invece che'potrebbe colpire indistinta
di tagliare le fonti di spesa impro mente tutti i contribuenti, a pre
duttiva, preferisce scindere dal reddi
mantenere e incre to". 
mentare sprechi Eil capogruppo par
inaugurati dai prece la di moviJDeuti 
denti governi". che coinvolgeranno 
Le dichiarazioni . tutta l~ cittadinan. -- ~. 
vengono dal·capò:·' za, da organizzare
 
gruppo di Forza Ita
 tramite manifesti,
 
lia Fabrizio Masci,
 volantini e riunioni 
che, come annuncia di piaz2a. Masci co
to da tutti i rappre glie anche l'occasio
sentanti d'opposizio ne per puntualizza
ne, non intende soprassedere sul re la posizione del Partito demo- . 
bilancio 2008 già approvato in se cratico "che ha dato tacito consen
de di consiglio comunale. so agli aumenti di Prodi e Lom
"Giunta e maggioranza sono an bardi e dal quale invece ci aspet
cora in tempo per modificare il tiamo un'opinione sui fatti con
piano finanziario, accogliendo creti di Bastia Umbra; specie dal 
quindi i nostri suggerimenti con gruppo degli aderenti del gruppo 
divisi perfino dai rappresentanti Società civile". 

Voto unanime per la presidente, Maria Luisa Cohen 

Rinnovo ai vertici dell'Assisi Council
 
ASSISI (v.a.) - Nuovo direttivo 
per l'Assisi Nature Council, asso
ciazione che opera nel territorio 
proponendo molti progetti nel 
campo della salvaguardia dell'am
biente. Presidente, con voto unani
me, b·-stat», 'eletta Maria Luisa 
CQhen; sua vice è invece Carla 
Collesi. Nel direttivo sono presen
ti numerosi mebri di altre associa
zioni legate alla natura eall'am
biente. Asvolgere il ruolo di vice
presidente onorario è stato chia
mato padre Massimiliano Mizzi, 
mentre il consiglio risulta così 
composto: Massimo Borghesi del 
Wwf, Alfiero Pepponi della Lipu, 
Flavio Frontini di Pro Natura, Al
do Ranfa dell'università degli stu
di di Perugia, Maria Teresa Orbi, 
archeologa, Paolo Casciarri della 
comunità montana Monte Suba
sio e l'assessore Daniele Martelli
ni, in rappresentanza del Comu
ne di Assisi. Il comitato scientifi
co e il comitato d'onore verrà in
vece nominato di volta in volta a 
seconda dei progetti. Intanto, la 
neo presidente rende noti le nu
merose iniziative in cui l'associa
zione sarà coinvolta durante l'an
no solare appena iniziato. Il pri
mo prpgtto, già in itinere, riguar
da la creazione di una riserva di 
lepidotteri diurni in 10calità Cer· 
qua G..-. Del PInlo;cIel ..... 

Subasio. Altra iniziativa ha per te
ma il miele, con una ricerca ine
rente le varie funzioni di questa 
sostanza nutritiva importante e 
l'apporto delle api, specie a ri
schio, nella sua produzione. Anco
ra, un progetto sugli Orti scolasti
ci, in collaborazione con l'associa
zione olus Arca della Speranza di 
Baronissi, per formare un 
network di Scuole che prediligo

no la creazione di orti e giardini 
scolastici per formare gli alunni 
alla ricerca scientifica, con la par
tecipazione dell'Università di Pe
rugia. Al via ad aprile anche il 

, progetto Green day, in collabora
zione con Abruzzo live e Comune 
di Assisi; si parlerà di valorizzazio
ne turistica del territorio attraver
so manifestazioni incentrate sulla 
preservazione dell'ambiente. 


